



# Proponen regularizar agua y alcantarillado en localidades

Gobierno Regional presentó proyecto para Ollagüe, Socaire y Paposo.

Redacción / Fabiola Vega M.  
 La Estrella

**E**l Gobierno Regional de Antofagasta preparó una carpeta de proyectos para el presente año, comenzando con iniciativas que buscan dar solución definitiva a la falta de agua en Ollagüe y las localidades de Socaire y Paposo.

Es así que un equipo del Gore inició un recorrido por Ollagüe y Socaire con la finalidad de exponer y dialogar con el alcalde Jhean Ramírez y la directiva de la comunidad Atacameña de Socaire, el proyecto de regularización de agua potable y alcantarillado.

“Como el municipio de Ollagüe cuenta con un diseño preliminar, eso permite que con el diseño referencial se pueda partir con la ejecución del proyecto, se licita y la empresa adjudicada deberá realizar una actualización del diseño”, dijo Patricia Lanás, administradora regional del GORE Antofagasta.

Por su parte, el alcalde



EQUIPO DE PROFESIONALES DEL GORE PRESENTARON EL PROYECTO A LAS LOCALIDADES.

Ramírez, señaló que “estamos muy esperanzados porque nos dijeron que a mediados de este año podríamos tener los primeros frutos de este gran proyecto, así que, agradecemos el apoyo del gobierno regional y las diferentes entidades guber-

generar un crecimiento sustancial para Ollagüe”.

En tanto, en la localidad de Socaire, los profesionales del Gobierno Regional de Antofagasta y de la dirección de Obras Hidráulicas del MOP, dialogaron con la directiva de la comunidad Atacameña de

dra Cruz.

La dirigente explicó que la actual planta de agua presenta una serie de problemas, como fugas, por lo que “esta planta debe de cambiarse de lugar y darle otro tipo de tratamiento. Hoy con estas deficiencias es muy

turismo”.

Además, señaló que este proyecto es urgente para ellos ya que “no tenemos resolución sanitaria lo que merma nuestra calidad de vida”.

Ante esto, Lanás, expresó directamente que no se puede pensar en el

del agua potable a las comunidades. “Hoy tenemos la posibilidad de acelerar los procesos y plazos. El convenio con Econssa que es la sanitaria del Estado, nos permitirá poder avanzar en estos temas con ellos como unidad técnica”.

Durante la instancia, también se explicó la modalidad “llave en mano” la cual permite funcionar diseño y ejecución en una sola iniciativa, esto, hoy se puede aplicar a los temas sanitarios. “Se realiza un anteproyecto con los antecedentes básicos y exigencias del Ministerio de Desarrollo Social (MDS) así una empresa propone el diseño y la ejecución. Esto no es nuevo, pero ahora se está aplicando al tema sanitario”, afirmó Pedro Barrios, seremi de Obras Públicas Antofagasta.

Por último, desde el Gore indicaron que prontamente los profesionales del GORE-DIT y MOP-DOH se trasladarán hasta la localidad de Paposo para replicar la propuesta y delinear la solución de acuerdo a las necesidades de la caleta. 📍